
令和６年第３回定例会一般質問

質問日 質問順 質問者

９月９日（月）

１ ４番 佐 藤 昭 生

２ ９番 吉 藤 里 美

３ ７番 後 藤 雅 克

４ ５番 春 野 慶 司

９月 10 日（火）

５ １番 川 野 辰 徳

６ ３番 高 野 辰 代



令和６年第３回定例会一般質問

９月９日（月）

順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ ４番

佐藤 昭生

１ 豊後大野市ブランド認証制度について

（１）豊後大野ブランドに認証された商品

はジャンルごとに現在何品目あるか

（２）消費拡大や販路拡大を図る具体的な

取組について

市長

２ 広域連携の促進について

（１）大分都市広域圏における現在の重要

課題と本市が担う役割について

（２）中九州横断道路の全線早期完成を目

指し、交流人口・関係人口を増やす事

が重要だと思うが、本市の構想につい

て

（３）大分都市広域圏の取組で、県央空港

を 2000m級の「大分第２空港」として
拡張整備する可能性を模索できないか

市長

３ 高齢者の活躍推進について

（１）高齢者の定義について

（２）就労支援について

（３）社会参加の促進について

市長



順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

２ ９番

吉藤 里美

１ 猛暑による影響と対策について

（１）市民の熱中症対策について

（２）農林畜産業への影響と対策について

市長

２ 学校体育施設の暑さ対策について

（１）体育館の冷房設置について

（２）プール利用の現状と対策について

市長

３ 本市における女性活躍・男女共同参画

の推進について

（１）地域における女性リーダーの育成

（２）防災の現場における女性の参画拡大

（３）市の各種審議会等への女性の登用の

状況

（４）市役所における現状について

市長



順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

３ ７番

後藤 雅克

１ 施設整備について

（１）総合社会福祉センター・保健セ

ンターについて

（２）中央公民館のホール機能につい

て

市長

２ 学校給食費の無償化について 市長

３ 早期退職希望者について

（１）令和６年度末の退職予定人数は

何名か

（２）令和６年度末の早期退職希望者

は何名か

（３）令和７年度職員採用状況は

市長

４ 文化・芸術系の大会等出場に対す

る支援等について

市長

５ 小中学校の体育館等、避難所に指

定されている施設のエアコン整備に

ついて

市長



順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

４ ５番

春野 慶司

１ 火葬場の残骨灰の売渡しにかかる一般

競争入札の導入について

（１）導入することに対するアンケート調

査結果について

市長

２ 農業経営基盤強化促進法について

（１）地域計画策定の進捗状況について

市長

３ 食料・農業・農村基本法について

（１）第９条の「地方公共団体の責務」の条

文の後段には「責務を有する」とある。

理念法ではあるが強行規定になってい

る。なんらかの施策の策定は進んでい

るのか

市長

４ 小中学校教員版スクールカウンセラー

の設置について

（１）小中学校教員を対象とするスクール

カウンセラー制度の導入による教員の

負担軽減について

市長



令和６年第３回定例会一般質問

９月 10 日（火）

順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

５ １番

川野 辰徳

１ 豊後大野市立図書館について 市長

２ 過疎化対策について 市長

３ ｃｏｃｏｍｉｏについて 市長

４ 市職員の定着率について 市長

５ ネパール表敬訪問の成果について 市長

６ 財政状況について 市長



順位 質問者 質問の要旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

６ ３番

高野 辰代

１ 子どもの予防接種について

（１）子どもへの予防接種の現状について

（２）近年のインフルエンザの罹患状況に

ついて

（３）子どものインフルエンザ予防接種費

助成金の利用現状について

市長

２ 人と動物が安心して過ごせる地域づく

りについて

（１）豊後大野市の猫に関する苦情等につ

いて

（２）「おおいたさくら猫プロジェクト」に

取り組んでいる団体数と、これまでの

手術の状況について

（３）ケーブルテレビにおいて「ペット里親

情報」のようなコーナーをつくり、保護

団体がしている里親募集の支援が出来

ないか

市長

３ ごみステーションにおける問題につい

て

（１）ごみ収集において、出し方の不備によ

り回収しないケースはどれくらいある

のか

（２）現在、有料ごみ袋には、地区名と氏名

をできるだけ記載するように注意書き

があるが、個人情報保護の観点でなく

すことはできないか

市長


